
　〇令和6年度　議会報告会　執行部への質問事項

番号 市民の声 執行部からの回答 会場 班 所管委員会

9

富士・三瀬地区の埋蔵文化財（３か所ある）富士に２か所（公有地・私有地）、三瀬に１か所
（私有地）。金属探知機を購入し調べた結果、埋蔵物があるに違いないと判断した。調査をし
たいが掘ってよいか。

対象地が埋蔵文化財包蔵地であるかの確認が必要となるため、文化財課へお問い合わせをお願
いします。

フォレスタふじ 1 総務

11

バルーンミュージアムの建設前と比べて、バルーン大会全体の費用対効果は出ているのか。 費用対効果としては算出しているわけではありませんが、開館の前後におけるバルーンフェス
タの経済波及効果で比較しますと、バルーンミュージアム開館前の平成２６年のバルーンフェ
スタの経済波及効果は、６９億４００万円で、開館後の平成２９年が７０億８，３００万円と
なり、１億７，９００万円増加しています。
バルーンフェスタは、天候に左右されバルーンが飛べないことがあるため、そういった際にも
バルーンミュージアムに足を運んでいただいており、展示や映像等によりバルーンの魅力を感
じていただけるよう努めています。
※平成２７年は熱気球世界選手権プレ大会、平成２８年は熱気球世界選手権であり、大会の規
模が通常と違うため比較対象から外しています。 フォレスタふじ 1 経済産業

12

市職員のワークライフバランスという説明を前回の議会報告会で聞いたが、市民サービスの低
下につながってはいないか。

ワーク・ライフ・バランスは、ＤＸなどの手法を用いて仕事を効率的に遂行することで、自身
の私生活における時間を確保し、人生を豊かにするという考え方であり、本内容の実現に向け
た取組が、市民サービスの低下につながることはないと考えています。

フォレスタふじ 1 総務

13

社会人権・同和問題教育推進協議会の総会において、成立要件がなかったがどういうことか。 現行の会則では、総会に関する第５条で「総会は、この協議会会員をもって構成し、毎年１回
以上開催し、出席者の2分の1以上の同意をもって、次のことを議決する」とあります。しかし
これが成立要件にはならないとの指摘を受けて、会則改正に向けた準備を進めました。予定で
は協議会の理事会を開催し、成立案件が明記された会則改正案を提示します。

フォレスタふじ 1 総務

17

ＮＢＣラジオのワイドFMが富士町では入らない。災害時などに情報を受け取ることができな
い。ラジコアプリでも聞けない。

災害時等における避難情報については、防災行政無線、登録制メール、登録制電話/FAX、SNS
（LINE、X、Facebook）、スーパーアプリなどで発信しています。
特に長崎自動車道以北の地域については、希望する全ての世帯に戸別受信機を設置していま
す。
（テレビやラジオ等で伝達される）一般的な災害情報については、市報などを通じて、テレビ
のデータ放送や防災アプリからの情報取得方法を紹介しています。 フォレスタふじ 1 総務

38

三重津海軍所跡について。Ｑ１江藤新平の特別展があっているが、佐野常民の方が重要。生誕
２００年なのに、あまり触れていない。世界遺産になる前から。看板ひとつないので中川副公
民館に間違ってくる人がいる。２億８０００万円の予算の中身は。Ｑ２看板はどこに設置され
るのか。

佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館周辺の看板については、歴史館の玄関前及び中川副公民館
の敷地内に１基ずつ設置しています。その他国道４４４号線の諸富ICの入口付近、歴史館入口
の交差点付近など、佐賀市内の１８カ所に標識を設置しています。分かりやすい案内表示につ
いては今後も心掛けてまいります。

南川副公民館 3 総務


